

# ふれあい写真館



## 市電と勝負!! (8/26)

今年で8回目となる2012市電フェスティバルが電車事業所(南21西16)および隣接グラウンド(南22西15)で開催されました。多くの親子連れが訪れ、運転台体験などで市電と触れ合いました。

恒例の市電と綱引きでは、約50人の子どもたちが、力を合わせて約15トンの電車を引っ張り、動き出すと大歓声が上がりました。



準備はいいかな?



思い切り引いて!



## 狸二条広場がアツイ (8/31~9/2)

3日間大盛り上がり!



パフォーマンスを肴に1杯

商店街、町内会、札幌市などで構成される狸二条広場運営協議会の主催により、創成川公園サンキューフェスティバルが開催されました。

公園の有効活用や地域の各団体の連携促進、まちのにぎわい創出などを目的としたもので、会場には多くの人々が訪れ、飲食を楽しみながら、ステージで繰り広げられるパフォーマンスに歓声を上げていました。

## もしものために実体験 (9/3)

市立伏見小学校サブグラウンド(南22西15)で平成24年度中央区防災訓練が実施され、各町内会や同校児童、各種団体など約900人が参加しました。

参加者は、各訓練を協力しながら実際に体験し、もしものために備えていました。

また、今年初めて、陸上自衛隊北部方面隊第11旅団によるヘリコプターを使用した「負傷者搬送訓練」も行われました。

ヘリコプターで救助!



倒壊家屋からの救出訓練